



Schönes Wochenende in der OHREREGION

8. Jahrgang

10. September 2016 • www.ohre-kurier.de

# Neuer Weg für Radler

Städtepartnerschaftsweg führt durch die Hohe Börde

**Hohe Börde (hr/pm).** Mit einer großen Eröffnung wird am Montag, 3. Oktober, der Städtepartnerschaftsweg Braunschweig - Magdeburg eingeweiht. Der neue Radweg ist ein Projekt der beiden Städte Braunschweig und Magdeburg sowie aller an der Radroute liegenden Gebietskörperschaften.

Der Städtepartnerschaftsweg verbindet auf rund 110 Fahrradkilometern die Löwenstadt Braunschweig und die Ottostadt Magdeburg. Den Mittelpunkt der Strecke bildet die Stadt Helmstedt, in der ab 13 Uhr auf dem Marktplatz gefeiert wird. Aus beiden Richtungen finden an diesem Tag öffentliche, geführte Zielfahrten nach Helmstedt statt. Der Radweg führt auch durch die in der Hohen Börde gelegenen Ortschaften Ochtmers-

leben, Wellen und Niedern-dodeleben. In Ochtmersleben finden am 3. Oktober anlässlich des Tages der Regionen weitere Höhepunkte statt. Von 10 bis 14 Uhr präsentieren sich Ochtmersleber Vereine und stellen ihre Arbeiten vor, darunter der Kleintierzuchtverein, der in einer Tierschau seine Rassekaninchen, Hühner und Enten vorführt. Auch der Ochtmersleber Schützenverein, der Heimatverein und die Freiwillige Feuerwehr Ochtmersleben werden den Tag mitgestalten. Als weiterer Höhepunkt wird der „Grüne Tisch“ Informationen zum Gartensommer-2020- Projekt „Natur im Garten“ geben. Alle Information rund um die Eröffnung des Städtepartnerschaftsweges finden Interessierte unter [www.staedtepartnerschaftsweg.de](http://www.staedtepartnerschaftsweg.de).



Wie auch zur „Tour de Börde“ werden Fahrten auf dem Städtepartnerschaftsweg angeboten. Foto: archiv